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乙女座
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★全体運★勢いがあり計画推進のチャンスです。強気でいきましょう。人に頼るより自力でいった方が満足のいく結果に
★健康運★外出後はうがいを。喉の痛みを甘く見ないで
★幸運の食べ物★栗
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挨拶をする對馬部会長

　ときわにんにく部会（對馬伸吾部会長）は
７月１２日、常盤支店で令和４年産ときわに
んにく販売報告会を開きました。生産者や
市場関係者ら約４０人が出席し、販売金額
２億９７００万円（前年比９１㌫）になったこと
を報告しました。
　ハウス、露地、加工用を合わせた総出荷数
量は２５１㌧（同比１１６㌫）で、１㌔当たりの平
均単価は１１８３円（同比７９㌫）となりました。

令和４年産ときわにんにく販売報告会

挨拶をする工藤俊博組合長

　７月２０日、管内４か所で令和４年産りん
ご精算報告会を開き、ＪＡ全体の販売額が
１５０億４９８０万円（前年比９６．１㌫）となった
ことを報告しました。
　４年産の集荷数量は、８月の大雨による冠
水被害等により減少となったものの、着果量
が確保され肥大が良好だったことから、少な
かった前年産を上回る２９１万７５００箱（前年比
１１２．７㌫）となりました。

令和４年産りんご精算報告会

上級オペレーターに認定された福士さん（中央 )

　全国農協カントリーエレベーター協議会が、
１月２０日に開いた「２０２２年度上級オペレー
ター認定試験」に、北米穀センターの福士直
樹さんが合格しました。青森県の認定者は今
回が初となります。
　上級オペレーターは、同協議会が定める条
件を満たした職員で、ＪＡ組合長から推薦を
受けて試験に合格したオペレーター。８月２
日には、福士さんがＪＡ本店を訪れ、工藤俊
博組合長らに認定の報告をしました。

職員が上級オペレーターに認定

課題を共有する部員

　青年部は７月１０日、ポリシーブック改訂部
会第一回会議を開き、各地区の青年部員約２０
人が出席しました。
　ポリシーブックとは、営農や地域活動をす
るうえでの問題点や課題を整理し、解決策を
検討し取りまとめたもの。全国のＪＡ青年組
織が取り組んでおり、当ＪＡ青年部は平成２９
年３月に作成しました。
　部員らは、現状の課題などを共有し整理。
今後も会議を重ね、新しいポリシーブックの
作成に取り組みます。

青年部ポリシーブック改訂


